

くすの木

令和2年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和3年2月12日

NO.38

2月に入って早くも2週間が過ぎました。体育館の工事も無事に終了しました。床は見違えるほどピカピカになっています。この後、施工業者と役場の担当者による確認が済めば、子どもたちが自由に使えるようになります。早く使わせてあげたいものです。

来年度の学級役員決定について、いろいろとご協力いただいておりますこと、厚くお礼申し上げます。学級懇談会ができなかったため、例年通りうまく決められないこともあるかと思いますが、よろしく願いいたします。

3学期恒例、15分休憩時の全校なわとび練習が始まりました。なわとび検定に向け、しっかり取り組んでほしいと思います。

児童のみなさん、寒さに負けずがんばろう！

学校長



※なわとび練習を
がんばる6年生。

従来の通学ルートに

体育館の工事に伴い、11月から児童の通学ルートを一部変更しておりました。この度工事が終了し、体育館周辺のバリケードが撤去されましたので、10日（水）から従来の通学ルートに戻しました。

いろいろとご協力をいただき、本当にありがとうございました。



※久しぶりに西側の児童玄関が開きました。

第3回学校運営協議会

10日（水）16時30分から、第3回学校運営協議会が行われました。今回は今年度の最終で、本校の一年間の取組について校長から成果と課題を報告し、それに対し委員の皆様から評価をしていただきました。

出席者は、以下の通りです。

会長	様	(元学校評議員)
副会長	様	(元学校評議員)
委員	様	(元公民館長)
委員	様	(元本校教員)
委員	様	(育友会長)
委員		(学校長)
記録		(教頭)

いただいた主なご意見は、以下の通りです。

- ・コロナ禍で不自由な中、多くの行事を行えている。
- ・運動会は半日でもできた。きっと良い思い出になっただろう。
- ・学校だよりに書かれていた「詩の広場」のように、評価される喜びをこれからも与えてあげてほしい。
- ・登校時に転倒してけがをした子どもがいたとき、高学年の子どもが的確に大人に伝えるのを見て、感心した。きちんと対応できる子どもであった。
- ・学校再開は6月であったが、授業は遅れがなく安心した。
- ・高学年の子どもはあいさつが自分からできている。低学年の子どもは、もう少し自分からできれば良いと思う。
- ・学習会の取組は、保護者によってとらえ方はちがうが、補充という意味で良いと思う。教員の負担は心配ないか。
- ・学校の施設設備について、もっと町の方に意見を上げていけば良い。

いただいたご意見を生かし、今後の学校運営をより充実したものにしていきたいと考えます。委員の皆様、一年間のお力添えに心から感謝いたします。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

フレンドリータイム

9日（火）13時15分から、児童委員会主催のお楽しみ会「フレンドリータイム」が行われました。

後期になって2回目のフレンドリータイムは、クイズ大会を行いました。コロナ感染防止のため全校児童が一堂に会するのは避け、Zoomを使って校長室から各教室へ映像を送り、クイズを楽しんでもらおうという企画です。

「音楽室にあるオルガンの数は何台？」「和田小学校の全校児童の数は何人？」など、学校に関する3択クイズが出され、子どもたちは各教室で考え、正解が告げられると歓声が上がりました。

コロナ禍にあっても全校で楽しめることを考えてくれた児童委員会のみなさん、よくがんばってくれました。本当にありがとう。



※入念なりハーサルの風景



※Zoomでクイズを楽しむ2年生